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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE

COMISSÃO INTERNA DE SUPERVISÃO DO PCCTAE

ATA Nº 593 / 2023 - CIS (11.01.18.80)

Nº do Protocolo: NÃO PROTOCOLADO
Blumenau-SC, 25 de maio de 2023.

Ata da 2ª Reunião Ordinária CIS/PCCTAE/IFC de 2023 - 10/05/2023 - Manhã
Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, os membros da Comissão Interna de 
Supervisão - CIS/IFC/PCCTAE reuniram-se para a 2ª Reunião Ordinária CIS/PCCTAE/IFC de 
2023, via Google Meet no link: h�ps://meet.google.com/dpw-ujpr-rre, a mesma  teve início 
às sete horas e trinta minutos, estavam presentes: o Coordenador José de Ribamar Lobato 
Neto, da CIS do IFC Campus Abelardo Luz, o Coordenador Mário Luiz Ferreira da CIS do IFC 
Campus Araquari, o Coordenador Charles de Vargas da CIS do IFC campus Brusque, o 
Coordenador Herlon da CIS do IFC Campus Camboriú, a Coordenadora Andréia Dalla Rosa,  a 
Coordenadora Adjunta Shyrlei Karyna Jagielski Benkendorf e a secretária Sorinês Bruneto da 
CIS do IFC Campus Concórdia, o Coordenador Rafael Rodrigo Sens e a secretária Daiane Maisa 
Patzlaff da CIS do IFC Fraiburgo, o Coordenador Jairo Perin e a Coordenadora Adjunta Fabíola 
de Liz Steiner da CIS do IFC Campus Ibirama, a Coordenadora Ana Paula Fassina da CIS do IFC 
Campus Rio do Sul, a Coordenadora Tamires Bauer Grimaldi da CIS do IFC São Bento do Sul, a 
Coordenadora Adjunto e a secretária Cledimara dos Santos Klaus e Andreia Da Silva Bez da CIS 
do IFC Campus Sombrio, a Coordenadora Eliana Silva da Silva da CIS do IFC Campus Videira, o 
Coordenador Adjunto Michel Goulart da Silva da CIS da Reitoria do IFC. Campus Ausentes 
(Campus Blumenau, Campus Luzerna, Campus Santa Rosa do Sul e Câmpus São Francisco do 
Sul).xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
As pautas foram iniciadas pelo Coordenador Herlon. 1 - Informes: trouxe a devolu�va sobre 
encaminhamento do Regulamento de A�vidades TAEs, que foi encaminhado para a pasta 
Desenvolvimento Ins�tucional, e será analisado na próxima reunião do CONSUPER para 
aprovação da proposta e formação de um GT. Explica que irá pedir licença do CONSUPER no 
período eleitoral pois irá concorrer novamente. Sobre as Sugestões de Doutorado e Mestrado, 
do ques�onário que foi feito de pesquisa, para que a ins�tuição ofereça de forma gratuita aos 
TAEs, o documento foi encaminhado para elaboração do PDI 2024-2028. Herlon traz a 
informação da reitoria de que a nossa terceira reunião será man�da conforme calendário, que 
é no formato presencial, a 3ª Reunião será em 11 e 12 de julho em Rio do Sul na unidade 
urbana. No repasses sobre GT Carreiras - Evento que ocorreu em três dias em Brasília na 
primeira semana de maio, trouxe informações de que precisamos manter o step de 5%, foi 
tratado sobre carreiras de A e B, logo as C e D, buscar RSC para os TAEs, e focar no reajuste e 
na mobilização para lutar numa boa campanha em prol da negociação. O material que o 
Coordenador Herlon teve acesso no GT carreira será compar�lhado com as CIS Locais, para 
facilitar a aproximação da categoria com o que está sendo tratado. A data 30/06/2023 é data 
prazo para LOA 2024, o GT Carreira é o trabalho para propostas com a Mesa setorial que 
abrirá com trata�vas da Mesa Permanente de Negociação. A Coordenadora Andréia mostrou 
a tabela que foi apresentada na par�cipação do SINASEFE Concórdia no GT Carreiras 
conforme relatado na 1ª reunião da CIS de 2023 conforme proposta para ser u�lizada no GT, a 
mesma encaminhará apresentação para que coordenadores da CIS. A entrega do documento 
ao Deputado Pedro Uczai (Projeto de Alteração de Lei) será feita em 19/05/2023 quando o 
mesmo fará visita ao Campus Concórdia no aniversário do Campus. A Coordenadora Fabíola 
traz a devolu�va sobre o andamento do trabalho realizado no GT Capacitação, fez pesquisa 
com o IFSC, do edital que é lançado, com limites, valores, chamada para inscrição, 
contemplação de acordo com quan�dade de verba. Explica que o Coordenador Herlon faria 
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contato com Schenkel para saber se no IFC seria possível iniciar uma trata�va como essa. A 
Fabíola acredita que após conversa com DGP, podemos colocar como obje�vo fazer a 
proposta de Minuta de Edital para capacitação dentro de cada campus. Como CIS definimos 
que iremos  conversar com a DGP, os representantes serão a Fabílola, a Ana Paula e o Herlon. 
Sugestão é enviar um email e convidar para uma reunião online para explicar que o obje�vo é 
u�lizar a verba de forma adequada des�nada para capacitação dos TAES. 2 - PDI - Solicitação 
de DINTER e MINTER para os TAES, tendo em vista que o anterior foi para Docentes. MINTER 
E DINTER ? CAPES/SETEC) Existe restrição nas legislações das ins�tuições que oferecem o 
programa, prevêem inscrições para docentes, então agora a questão é conseguir neste PDI o 
pedido para que a reitoria ofereça  esta oportunidade aos TAEs. 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
___________________________________________________________________________

Ata da 2ª Reunião Ordinária CIS/PCCTAE/IFC de 2023 - 10/05/2023 - Tarde
Aos dez dias do mês de Maio deste ano, con�nuamos a reunião online às 13h20min, com a 
presença do  Rafael Sens - Campus Fraiburgo, Tamiris Grimaldi Campus SBS, Jairo Perin 
Campus Ibirama, José Lobato Neto Campus Abelardo, Cledimara Klauss e Diego Monsani 
Campus Sombrio,  Andréia Dalla Rosa do Campus Concórdia,  Ana Paula Fassina  Campus Rio 
do Sul, Mário Madeira - Campus Araquari,  Charles de Vargas Campus Brusque, Herlon da 
Rosa - Campus Camboriú. Campus Ausentes (Campus Blumenau, Campus Luzerna, Campus 
Santa Rosa do Sul, Câmpus São Francisco do Sul e Campus Videira).Rafael conduziu a reunião 
antecipando o ponto de pauta sobre o PPP. 5 - Explanação sobre uma situação de PPP - Perfil 
Profissiográfico Previdenciário (converter tempo especial em tempo comum/ 
aposentadoria):Andreia conduziu a apresentação sobre as dificuldades de emissão do PPP, e 
a não resposta da Gestão. Andreia menciona que foi encaminhado pedido via sindicato de 
Concórdia, mas também não houve respostas por parte da Reitoria. Ana Paula menciona que 
em Rio do Sul, duas servidoras encaminharam pedido, mas não houve respostas. Andréia 
ques�ona se a CIS pode encaminhar algo neste sen�do. Abrindo votação, os membros 
presentes votaram favorável ao encaminhamento via CIS para DGP, SIASS, Concessões e 
Aposentadoria, Gabinete da Reitora, reforçando a necessidade de uma resposta formal, tendo 
em vista os prejuízos causados aos servidores TAES e que apresentem manifestação a cerca 
do assunto.Rafael irá elaborar o documento e compar�lhar para observações até 
19/05/2023. Passando para o próximo ponto de pauta: 3 - Flexibilização - Portaria nº 576 de 
revisão da Portaria Norma�va nº3/2020 que trata do regulamento para implementação da 
Jornada Flex, o Coordenador Herlon conduziu a pauta sobre a jornada flexibilizada, 
apresentando a Portaria nº 576 que trata da Comissão para revisão da Portaria Norma�va nº 
03/2020,  os anexos e os fluxos da jornada de trabalho flexibilizada. Mencionou sobre a 
dificuldade de entendimento da gestão, que não considera a jornada de trabalho flexibilizada 
com o caráter de qualidade de vida para o servidor, mas qualidade no atendimento ao 
público. Andreia ques�ona sobre o início dos trabalhos do GT, Rafael responde que ainda não 
há previsão de início e sugere que os técnicos administra�vos apontem a necessidade de 
mudança da atual norma, de forma a antecipar possíveis alterações no GT. Andreia sugere 
criar um documento no drive para sugestões, esta proposição é aprovada de forma unânime e 
os coordenadores têm o prazo até  05/06/2023 para consultarem seus pares e adicionar 
sugestões, na forma de comentário, no documento compar�lhado no drive. Herlon aborda o 
tema conceituando o Teletrabalho/PGD: 4 - Teletrabalho - Herlon ques�ona como cada CIS 
Local está com o Teste piloto solicitando a par�cipação dos membros, compar�lhando 
informações locais. A coordenadora Ana Paula menciona a situação do Campus Rio do Sul, 
Diego complementa o comentário, Tamiris aborda que não recebeu documentos e é a favor 
do teletrabalho para chefias, Herlon complementa que é contra para quem tem CD. Diego 
menciona que não recebeu documentos e que não tem interesse em receber documentos, 
pois houve uma confusão nas informações. Jairo, recebeu os documentos, porém ques�ona o 
papel de adicionar documentos. Andreia menciona que em Concórdia procurou fazer análises 
dos setores como forma de subsidiar tanto as chefias quanto os servidores. Charles explana o 
quan�ta�vo de servidores do Câmpus Brusque em teletrabalho. Rafael menciona sobre a 

https://www.gov.br/capes/pt-br/acesso-a-informacao/acoes-e-programas/bolsas/bolsas-no-pais/programasencerradosnopais/minter-e-dinter-capes-setec
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qualidade de vida do servidor, e como a ins�tuição está transferindo a responsabilidade para 
o servidor,  também manifesta-se contra o teletrabalho nos moldes atuais,  a favor somente 
para períodos parciais. Relata também que a comissão não sabe como conduzir este 
processo. 6 - Verificar a possibilidade de agilizar abertura de novo Edital de remoção com as 
vagas que tendem a aparecer/sobrar após provimentos dos cargos do concurso, pois temos 
muitos servidores classificados. Os códigos de vaga destes podem rapidamente passar para 
remoção. Rafael sugere o dimensionamento da força de trabalho antes de recomendar vagas 
de remoção. Ana Paula e Andreia recomendam a necessidade do estudo mais detalhado em 
cada Campus, inclusive com previsão de aposentadorias. Rafael menciona que o 
dimensionamento deveria revogar a Portaria Norma�va 09/2020. Os membros votaram por 
adiar o encaminhamento a respeito das vagas de Taes, para a próxima reunião da CIS. 7 - 
Encaminhamentos. Pauta para próxima reunião da CIS - Sugestão de GT interno da CIS para 
rever resoluções que tratam de carreiras TAEs, fazer levantamento, sobre documentos e 
pareceres da CIS. Finalizada a reunião às 16h12min. Eu, Rafael Rodrigo Sens, lavrei a presente 
ata. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

ANEXO ATA - CALENDÁRIO DE REUNIÕES

REUNIÕES 2023 DATAS LOCAL

1ª Reunião ? MARÇO 14 e 
15/03

Ocorreu presencial na REITORIA

2ª Reunião ? MAIO 10/05 Ocorreu Online (07:30 às 11:30 / 13:00 às 17:00)

3ª Reunião ? JULHO 12/07 Presencial: 11 e 12/07- Rio do Sul *

4ª Reunião ? 
SETEMBRO

13/09 Online (07:30 às 11:30 / 13:00 às 17:00)

5ª Reunião -
NOVEMBRO

08/11 Presencial: 07 e 08/11 - Camboriú *

  * Presencial: Tarde do primeiro dia e  Manhã do segundo dia.

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 07:43 )
ANA PAULA FASSINA

TECNOLOGO-FORMACAO
CGP/RSUL (11.01.05.01.06)

Matrícula: 2133161

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 08:34 )
ANDREIA DALLA ROSA

TECNICO DE LABORATORIO AREA
REAGSO/CON (11.01.04.36)

Matrícula: 1822831

(Assinado digitalmente em 29/05/2023 16:00 )
ANDREIA DA SILVA BEZ

PSICOLOGO-AREA
NAPNE/SOMB (11.01.17.74)

Matrícula: 1456444

(Assinado digitalmente em 25/05/2023 18:19 )
CHARLES DE VARGAS

COORDENADOR
CGP/BRUSQU (11.01.13.09)

Matrícula: 393965

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 09:52 )
CLEDIMARA DOS SANTOS KLAUS

(Assinado digitalmente em 29/05/2023 08:26 )
DAIANE MAISA PATZLAFF
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TECNICO EM ENFERMAGEM
DG/CAS (11.01.17.01)

Matrícula: 2390663

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS
SISAE/FRAI (11.01.12.18)

Matrícula: 1385111

(Assinado digitalmente em 25/05/2023 18:04 )
DIEGO MONSANI

BIBLIOTECARIO-DOCUMENTALISTA
BIBLI/CAS (11.01.17.01.01.04)

Matrícula: 1757297

(Assinado digitalmente em 25/05/2023 17:55 )
ELIANA SILVA DA SILVA

ASSISTENTE DE ALUNO
SISAE/VID (11.01.07.24)

Matrícula: 1194601

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 08:47 )
FABIOLA RIBEIRO DE LIZ STEINER

ADMINISTRADOR
CPATAL/IBI (11.01.10.10)

Matrícula: 1007641

(Assinado digitalmente em 25/05/2023 18:24 )
HERLON IRAN ROSA
ASSISTENTE DE ALUNO

SISAE/CAM (11.01.03.54)
Matrícula: 1755105

(Assinado digitalmente em 25/05/2023 18:10 )
JAIRO PERIN

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS
RACI/IBI (11.01.10.13)

Matrícula: 1786512

(Assinado digitalmente em 29/05/2023 10:38 )
JOSE DE RIBAMAR LOBATO NETO

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS
NAPNE/ABELARDO (11.01.15.39)

Matrícula: 1067705

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 13:15 )
MARIO LUIZ MADEIRA FERREIRA

COZINHEIRO
AGROIN/ARA (11.01.02.02.02.01.26)

Matrícula: 1160159

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 09:26 )
MICHEL GOULART DA SILVA

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS
CPOS/REITO (11.01.18.00.15)

Matrícula: 1868273

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 15:49 )
RAFAEL RODRIGO SENS

TEC EM SEGURANCA DO TRABALHO
CGP/FRAIB (11.01.12.02)

Matrícula: 2164125

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 16:35 )
SHYRLEI KARYNA JAGIELSKI BENKENDORF

BIBLIOTECARIO-DOCUMENTALISTA
BIBLI/CON (11.01.04.01.03.02.02)

Matrícula: 2139183

(Assinado digitalmente em 29/05/2023 12:38 )
SORINES BRUNETTO

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
RACI/CONC (11.01.04.25)

Matrícula: 1826508

(Assinado digitalmente em 26/05/2023 11:35 )
TAMIRIS BAUER GRIMALDI

TECNICO DE LABORATORIO AREA
GAB/SBS (11.01.14.01.01)

Matrícula: 2395611
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